



Annika Pantförder und Tim Antenbrink arbeiten jetzt zwölf Monate freiwillig im Krankenhaus.

Erste Augusta-Bufdi kommt aus Brake

„Zivis“ gibt es nicht mehr. Jetzt kommen die Helfer vom neuen Bundesfreiwilligendienst - und heißen schon, liebevoll abgekürzt, Bufdis. Und die Neuen nehmen sogar ganz lange Wege in Kauf, um in der **Augusta-Kranken-Anstalt** tätig werden zu können: **Annika Pantförder** jedenfalls dürfte die Helferin sein, die theore-

tisch den weitesten Anfahrtsweg hätte: Die 19-Jährige ist von der Nordseeküste nach Bochum gezogen, weil sie unbedingt im Augusta arbeiten wollte. Zwölf Monate wollen Annika und ihr Kollege **Tim Antenbrink** im Krankenhaus arbeiten. Es stehen noch einige Bufdi-Stellen zur Verfügung. Interessierte können sich in der Personalabteilung (0234 517-1206) der Augusta Kliniken melden.